

## User Agreement for the ByNRG Company Website

This User Agreement governs your use of the ByNRG Company website Bynrg.com. By using the Site, you agree to be bound by the terms and conditions of this Agreement. If you do not agree to these terms and conditions, you should not use the Site.

### Site Use

- 1.1. The Site is provided solely for your personal and non-commercial use.
- 1.2. You may not modify, copy, distribute, transmit, display, perform, reproduce, publish, license, create derivative works from, transfer, or sell any information, software, products, or services obtained from the Site.

### Intellectual Property

- 2.1. All content on the Site, including but not limited to text, graphics, logos, images, and software, is the property of ByNRG Company or its content suppliers and is protected by international copyright laws.
- 2.2. You may not use any of the content on the Site without the prior written consent of ByNRG Company or its content suppliers.

### Privacy Policy

- 3.1. ByNRG Company is committed to protecting the privacy and personal information of Site users. We collect and process only the personal information that is necessary to provide our services. We do not disclose personal information to third parties, except as required to provide our services or as required by a court order.
- 3.2. We take measures to ensure the security of personal information of Site users. We use modern data protection technologies and provide access control to user personal information.

### Limitation of Liability

- 4.1. ByNRG Company is not responsible for any damages incurred by users as a result of using the Site.
- 4.2. ByNRG Company is not responsible for the accuracy or content of information posted on the Site, except for information created by ByNRG Company.
- 4.3. ByNRG Company does not guarantee that the Site will operate without interruption, errors, or malfunctions.

4.4. ByNRG Company does not guarantee that the information posted on the Site will meet user requirements and is not responsible for any damages incurred by users as a result of using such information.

#### Dispute Resolution

5.1. In case of a dispute between the user and ByNRG Company related to the use of the Site, the parties will seek to resolve the dispute through negotiations.

5.2. If the dispute cannot be resolved through negotiations, it will be referred to a court in accordance with the laws of the country where ByNRG Company is registered.

#### Other Provisions

6.1. If any provision of this Agreement is found to be invalid or unenforceable, the remaining provisions shall remain in effect.

6.2. This Agreement constitutes the entire agreement between the user and ByNRG Company regarding the use of the Site and supersedes all prior agreements and understandings between the parties regarding this subject matter.

#### Changes to the Agreement

7.1. ByNRG Company has the right to change this Agreement at any time. Changes take effect upon their publication on the Site.

7.2. Continued use of the Site after changes to the Agreement constitutes the user's agreement to the new version of the Agreement.

#### Contact Information

8.1. For any questions regarding the use of the Site, the user may contact ByNRG Company support at [support@bynrg.com](mailto:support@bynrg.com).

8.2. Contact information for ByNRG Company is available on the Site in the "Contacts" section.

This Agreement is a legally binding document that defines the rights and obligations of users of the ByNRG Company website. Please read the terms and conditions carefully before using the Site. Your use of the Site signifies

Добро пожаловать на сайт компании VuNRG Vunrg.com. Настоящее пользовательское соглашение содержит условия использования Сайта, которые будут действовать при доступе к Сайту или использовании его услуг и функций. Пожалуйста, внимательно прочитайте это Соглашение перед использованием Сайта. Если вы не согласны с условиями Соглашения, пожалуйста, не используйте Сайт.

## Общие условия

- 1.1. Сайт VuNRG предоставляет пользователям информацию о продуктах, услугах и акциях компании.
- 1.2. Вся информация, размещенная на Сайте, является собственностью компании VuNRG.
- 1.3. Доступ к Сайту предоставляется бесплатно. Компания VuNRG имеет право в любой момент изменять, приостанавливать или прекращать доступ к Сайту.
- 1.4. Компания VuNRG оставляет за собой право в любой момент изменять Соглашение без предварительного уведомления. В случае изменения Соглашения, мы уведомим вас о таких изменениях на Сайте. Использование Сайта после внесения изменений в Соглашение означает ваше согласие с такими изменениями.

## Права и обязанности пользователей

- 2.1. Пользователь Сайта обязан соблюдать все условия Соглашения, а также применимые законы и нормы морали и этики.
- 2.2. Пользователь Сайта обязан предоставлять достоверную информацию при регистрации на Сайте.
- 2.3. Пользователь Сайта не имеет права копировать, распространять, изменять или иным образом использовать информацию, размещенную на Сайте, без предварительного письменного согласия компании VuNRG.
- 2.4. Пользователь Сайта не имеет права загружать, передавать или распространять вредоносный или незаконный контент, спам, рекламу или иные виды нежелательной информации.
- 2.5. Пользователь Сайта не имеет права использовать Сайт в коммерческих целях без предварительного письменного согласия компании VuNRG.

## Конфиденциальность и безопасность

3.1. Компания VuNRG обязуется сохранять конфиденциальность и защищать личную информацию пользователей Сайта. Мы собираем и обрабатываем только ту личную информацию, которая необходима для предоставления наших услуг. Мы не передаем личную информацию третьим лицам, за исключением случаев, когда это необходимо для оказания наших услуг или на основании судебного решения.

3.2. Мы принимаем меры для обеспечения безопасности личной информации пользователей Сайта. Мы используем современные технологии защиты данных и обеспечиваем контроль доступа к личной информации пользователей.

#### Ограничение ответственности

4.1. Компания VuNRG не несет ответственности за какой-либо ущерб, нанесенный пользователю в результате использования Сайта.

4.2. Компания VuNRG не несет ответственности за содержание и точность информации, размещенной на Сайте, за исключением информации, созданной компанией VuNRG.

4.3. Компания VuNRG не гарантирует, что Сайт будет работать без перебоев, ошибок или сбоев.

4.4. Компания VuNRG не гарантирует, что информация, размещенная на Сайте, будет соответствовать требованиям пользователя, и не несет ответственности за любой ущерб, нанесенный пользователю в результате использования такой информации.

#### Разрешение споров

5.1. В случае возникновения спора между пользователем и компанией VuNRG в связи с использованием Сайта, стороны будут стремиться решить спор путем переговоров.

5.2. Если спор не может быть разрешен путем переговоров, он будет передан на рассмотрение суда в соответствии с законодательством страны, где зарегистрирована компания VuNRG.

#### Прочие условия

6.1. Если какое-либо положение Соглашения будет признано недействительным или неосуществимым, остальные положения Соглашения останутся в силе.

6.2. Настоящее Соглашение представляет собой полное соглашение между пользователем и компанией VuNRG относительно использования Сайта и заменяет все предыдущие соглашения и договоренности между сторонами в отношении данного предмета

#### Изменения Соглашения

7.1. Компания VuNRG имеет право в любое время изменить настоящее Соглашение. Изменения вступают в силу с момента их публикации на Сайте.

7.2. Продолжение использования Сайта после внесения изменений означает согласие пользователя с новой редакцией Соглашения.

#### Контактная информация

8.1. По любым вопросам, касающимся использования Сайта, пользователь может обратиться в службу поддержки компании VuNRG по адресу [support@bynrg.com](mailto:support@bynrg.com).

8.2. Контактные данные компании VuNRG указаны на Сайте в разделе "Контакты".

Настоящее Соглашение представляет собой юридически обязательный документ, определяющий права и обязанности пользователей Сайта компании VuNRG. Просим вас внимательно ознакомиться с его условиями перед использованием Сайта. Использование Сайта означает ваше согласие с условиями настоящего Соглашения.